

Klassiker und Verzällcher

DIENSTAG, 6. FEBRUAR 2018
NUMMER 31



Musiker-Duo Uli&Peter unterhielten beim KulturCafé

NIPPES. Trotz derzeitig karnevalistischem Hochbetrieb kamen über 100 Gäste im Rahmen der 754. Auflage der Reihe „KulturCafé“. Bei freiem Eintritt konnten die Gäste das Musik-Duo Uli&Peter in der Scheune des Bürgerzentrums Nippes bei ihrer karnevalsfreien Mischung aus Chansons, Kölschklassikern und eingestreuten Verzällcher bestens unterhalten.

Neben Eigenkompositionen wie „Wenn du lachst“ oder dem humoristischen Tribut an die letzten zwei Minuten vor dem Bühnenauftritt, „Ich muss schon wieder aufs Klo“, misch-

ten die Kölner Entertainer ihr mehr als 90-minütiges Set mit Klassikern aus den 1930er bis 1960er Jahren, etwa „My Way“, „Wonderful World“ und „Ich brech' die Herzen der stolzes-ten Frau'n“. „In unserem Veedel“ von den Bläck Fööss sorgte für Lokalkolorit. Auch bei Reinhard Meys „Ohne dich“ oder „Über den Wolken“ zeigten sich viele Besucher textsicher.

Das 755. KulturCafé gestalten am 22. Februar ab 16 Uhr „Kraske's Knusperjazz“. Mehr Infos zur Band im Netz. (tda)

 www.heikekraske.de



Ritt durch die Schlager- und Chansonwelt. (Foto: Dahl)